Ministro de Honduras elogia integración C.A

mercadería que no era reclamada

"Es indudable que el proceso de integración económica centroamericana, ha contribuido decididamente a que se produzcan elevadas tasas de expansión económica en la región", expresó el ministro de Economía de Honduras, en la XIX reunión de la Asamblea de Gobernadores del BID.

El ministro hondureño, Dr. Benjamín Villanueva, gobernador de su país ante el Banco Interamericano de Desarrollo, formulo en dicho evento un discurso a nombre de toda Centroamérica. El texto de la exposición De Santa Ana

Acusan de robar mercaderías

a 3 ex-empleados de Aduanas (Santa Ana). La Policia de Aduanas, consigno aver al Juzgado Segundo de Paz de esta ciudad, a tres ex empleados de aduanas acusados de apropiación ilícita de mercaderias. Los capturados son Miguel Angel Rivera, Raymundo Antonio Quintanilla y David Humberto Gómez, quienes según los informes policiales, se venían apropiando de mercaderias que llegaban a la

Protestan por indiferencia

Aduana Terrestre de Santa Ana procedentes de varios lugares. A Rivera, agregan los informes, se le decomisó mercaderia tam bién en San Salvador, a donde la

habia trasladado para despistar las autoridades.

La Policia de Aduana se encar de investigar el caso, luego mes, negaron los cargos ante el de tenerse conocimiento que la Pasa a la página 13

tienen que viajar hasta cuatro ki-lómetros hasta Sensuntepeque, pa-

Indicaron que desde hace años se hizo un estudio, el cual fue empapelado por la Administra

ción Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) y se que

do convertido en un provecto más

para solucionar el aludido proble

ra poder obtener un cántaro de nidad. agua, dijeron los informantes. Las

fue entregado aqui a medios informativos, por el Ministerio de Economia. El hondureño Villanueva afirmó que los cinco países centroamericanos, están conven-cidos de que por medio del proceso de integración, se pueden emprender múltiples actividades en los campos del desarrollo eco-nómico y social "en condiciones mucho más económicas y eficientes, que si se empren-dieran por cada uno de los países por sepa-rado"; y señalo que 'esta es una manera mucho más efectiva de reducir la vulnerabi-- Pasa a la página 32 -

Muere fundadora de grupo folklórico de Mejicanos

El sabado anterior murió la señora Maria Clotilde Salinas Neris, quien durante 10 años fue miembro del grupo de danza fol-- Pasa a la página 71 -



Foto de LA PRENSA, por Menlivar MUERTA.— (Sonsonate). Emma Artiga Hernández, de 24 años, fue ultimada ayer en esta ciudad su compañero de vida



acrolineas de Guarte

del ingeniero César García Me

léndez, de la Región Paracen tral, San Vicente, del Ministerio

- Pasa a la página 13 -

UTILIDADES. Parte proporcional de las utilidades obtenidas en 1977 por AVIATECA. Empresa Guatemalteca de Aviación. Jue entregada ayer a personal salvadoreño que aquí la representa. Durante el acto de entrega de izquieroa a derecha: Eduardo Mo-

lina Roque, Carlos Mauricio González Ramos, Marco A. Algara, gerente regional, Marco Antonio Franco Chacón secretario general, Juan Fidel Muñoz y Ruth Marchena de Reyes.

-Foto de LA PRENSA, por Galan h.



PRIMERA PIEDRA, (San Miguel). A un costo de más de 650 mil co'ones se construira el cólificio de aulas del Centro Universitario de Oriente, en esta ciudad. El director de la institución, do tor Oscar G, lópez (agachado), coloca la primera piedra de las coficaciones.

A juez policías municipales sindicados de un homicidio

Ayer fueron puestos a la orden de la Juez Primero de Paz, Dra, Irma Larios de Garcia Alvarado, los agentes municipales Francisco Diaz Cordero, Rubén Martínez Pérez y Napoleón Martinez Diaz, indiciados en la muerte del policía nacional Manuel González Gómez. De las investigaciones seguidas por la dirección de la Policía Municipal, los tres miembros del cuerpo, sin permi-

so de la superioridad, se salieron del 21. a eso de las cuatro y mede la casa cuartel la noche del dia, cuando se encontraban entre sábado 20 y en la madrugada — Pasa a la página 48 —

Da muerte a compañera de vida en Col. 14 Diciembre

(Sonsonate). A balazos fue ultimada ayer por su compañero de vida, la joven Emma Artiga Hernández, de 24 años. El crimen se registró a las ocho de la mañana en el interior de la casa situada en la 15º Calle Oriente y 2º Ave-sida Nte, Col. "14 de Diciembre", donde hechor y victima residian, de acuerdo con los informes. El hechor solo ha sido

Organización Democrática Nacio-

identificado como David, quien luego de darle los 2 balazos cali-pero 38 se dio a la fuga. Testigos dijeren al juez Segundo pañera de vida, suspechandose que de Paz, ductor Roberto Alfonso el morivo del crimon fue los ce Bustrago, que investiga el caso, — Pasa a la página 12 —

Conmueve muerte de maestro víctima de les terroristas

Conmoción causó la muerte del profesor José Joaquin Castro Córdova, director de la escuela rural mixta del can-tón El Jicarón, jurisdicción de El Paisnal, departamento de San Salvador. El crimen fue perpetrado por sujetos que dejaron un comunicado junto al cuerpo del fallecido maestro, cuyo cadáver presentaba lesiones de balas de distintos

calibres; se identificaron como miembros del grupo autodenomi-nado "Fuerzas Populares de Liliquidado por los integrantes de las FPL, por pertenecer a las filas de ORDEN. beración" (FPL). De acuerdo con el informe oficial que nos ha proporcionado la

El profesor iba acompañado por Pasa a la pagina 55 -

nalista (ORDEN), el profesor fue

sucesos de anoche